

... die Macher.

Der **Projekträger** Kubis e. V. und sein Kooperationspartner MigraMundi e. V. verfügen über langjährige Erfahrungen, weitreichende Netzwerke und einem großen Potenzial an ehrenamtlichen Mitarbeiter/Innen, qualifizierten Dozenten und Sozialpädagogen.

Vernetzen, verbinden, entwickeln, begleiten, vermitteln, sind unsere Aufgaben. Und gemeinsam mit Ihnen finden wir die richtigen Lösungen, setzen die Meilensteine auf dem Weg zum Ziel.

Helfen Sie mit, in der Landeshauptstadt Wiesbaden eine lebendige Willkommenskultur zu etablieren, damit neu zugewanderte Menschen leichter und schneller in Wiesbaden Fuß fassen.

Projekträger:



Kooperationspartner:



Förderer:

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Hallo

»» *Wie schön ist es, sich mit der Arbeit,
zum Wohle der Menschheit zu befassen!* ««

Claude Henri Saint-Simon, Graf de Rouvroy



... die Ansprechpartner.

Kubis e. V.

Janet Yalaza
Wellritzstraße 49; 65183 Wiesbaden
Telefon 0611 - 58 296 043
Mobil 0178 - 29 71 417
E-Mail janet.yalaza@kubis-wiesbaden.de
www.kubis-wiesbaden.de

MigraMundi e. V.

Zsuzsanna Dobos de Prada
Friedrichstraße 32; 65185 Wiesbaden
Telefon 0611 - 97 150 872
Telefax 0611 - 97 150 873
E-Mail s.prada@migramundi.de
www.migramundi.de

Gestaltung und Fotos: Heike Mages
Text: Hilu Lamken – www.3verben.de

Ein Projekt von Kubis e. V. in Kooperation mit MigraMundi e. V.
– für eine gelebte Willkommenskultur in Wiesbaden.

... der Zweck.

Etwa ein Drittel der 277.000 Einwohner von Wiesbaden sind Menschen mit Migrationsgeschichte oder stammen in der 2. und 3. Generation aus Zuwandererfamilien. Und die Zuwanderung hält an.

Was ist zu tun, um den Zuwanderern den Start in Wiesbaden zu erleichtern? Welche Wege sind zu ebnen für den Zugang zu Arbeit, Bildung und Freizeit?

Wichtig sind verbindliche Informations- und Zugangswege, eine gute Vernetzung der relevanten Einrichtungen, Institutionen und der vorhandenen qualifizierten Anlaufstellen.

Außerdem braucht es engagierte Menschen, die in der ersten Ankunftsphase die Neuankömmlinge begleiten.

Mit dem Projekt „Hallo und willkommen in Wiesbaden“ bietet Kubis e.V. in Kooperation mit MigraMundi e.V. kompetente Unterstützung und einen wichtigen Baustein zum Aufbau einer strukturierten und lebendigen Willkommenskultur in Wiesbaden.

... die Zielgruppe.

Neuzuwanderer und Menschen, die bereits länger in Deutschland leben, ohne wirklich Fuß gefasst zu haben, sind die Zielgruppen. All diesen Menschen bietet das Projekt „Hallo und willkommen in Wiesbaden“ Wege für ein gutes Leben in Wiesbaden.

... das Angebot.

Unsere Angebote werden auf die Bedürfnisse der/des Einzelnen individuell zugeschnitten. Sozialpädagogen und speziell ausgebildete ehrenamtliche Mitarbeiter/Innen begleiten die Teilnehmer.

- Besuch von Ämtern, KITAs, Schulen, Bibliotheken, Museen etc.
- Streifzug durch Wiesbaden (zu Fuß und mit dem Bus)
- Hilfe/Begleitung beim Zugang zu Seminaren und/oder Maßnahmen
- Einzelgespräche
- Gesprächskreise zu Themen wie z. B. Erziehung, Freizeitaktivitäten, Ausbildung, Gesundheit etc.

... der Plan.

Die Teilnehmergebungung für das Projekt „Hallo“ erfolgt über die Migrationsberatungsstellen der Caritas und AWO, dem BDV und IB sowie über das JobCenter. Daneben können Institutionen, Vereine, Integrationskursträger Teilnehmer/Innen gewinnen.

Die Neuzuwanderer werden auf die Angebote von „Hallo und willkommen in Wiesbaden“ aufmerksam gemacht und an Kubis e.V. bzw. MigraMundi e.V. vermittelt.

... die Empfehlung.

Ihre Empfehlung genügt für die Aufnahme und Teilnahme am Projekt. Eine offene Verteilung der Zielgruppen (Männer, Frauen, Familien) garantiert die optimale Nutzung der Kompetenzen von Kubis e.V. und MigraMundi e.V.

- Kubis e.V.: Männer
- MigraMundi e.V.: Frauen und Familien

Richten Sie bitte Ihre Empfehlung direkt an den Ansprechpartner bei Kubis e.V. oder MigraMundi e.V. – per Telefon, Fax oder E-Mail.

das Team

